

Primeras Olimpíadas de Equipos de RCP de Alto Rendimiento

Reglamento de Participación

Esta competencia tiene como fin último el desarrollo de habilidades como liderazgo, trabajo en equipo y comunicación efectiva, así como el afianzamiento de los conceptos enmarcados en los algoritmos de RCP de alta calidad generados por la American Heart Association (AHA), los cuales han sido aprobados internacionalmente.

El desarrollo de la actividad se dará a lo largo del XI Congreso de Medicina Interna de la Asociación de Medicina Interna de Rosario (AMIR), los días 21, 22 y 23 de mayo de 2025.

La competencia contará con un máximo de 14 (catorce) equipos y UN MINIMO DE 8 (OCHO), compuesto de 6 (seis) personas, que deberán inscribirse ante la Sub Comisión de Residentes de la organizadora del Congreso con fecha límite el 19 de mayo 2025. Los equipos deberán inscribirse con un nombre identificador, no habiendo restricciones en la composición de los mismos, salvo las lógicas derivadas de imposibilidades físicas que condicionen el normal desempeño de las actividades. Los componentes de cada equipo quedarán registrados en un listado de participantes. En dicho listado deberá constar datos filiatorios de cada uno de los componentes, institución a la que pertenece, número de matrícula y mail de contacto. Uno o varios de los participantes de un equipo podrá ser remplazado por otro, tomándose como momento límite el **turno de práctica** al cual deberá concurrir el/ los nuevo/s integrante/s. Pasado ese tiempo, el equipo no podrá modificar su estructura, y de no poder completar el número de 6 integrantes quedará fuera de la Olimpíada.

Idealmente, la competencia está pensada para que los participantes sean médicos residentes de cualquier año, pero podrá incorporarse en los equipos hasta 1 profesional de la salud (médico o enfermero) que no pertenezca a una residencia.

No es condición sine ecua non que los participantes sean de una misma Institución.

TODOS LOS EQUIPOS DEBERÁN CONTAR CON **6 PARTICIPANTES**. EN CASO DE QUE AL MOMENTO DE LA COMPETENCIA ALGUNO DE ELLOS NO CUMPLIERA CON ESE REQUISITO, AUTOMÁTICAMENTE QUEDARÁ FUERA DE LA MISMA.

A todos los participantes de los equipos se les hará entrega de un material de **lectura previa**, con los conceptos de la AHA, y un modelo de la rúbrica a utilizar para la pertinente evaluación por parte del jurado.

Ninguno de los elementos arriba mencionados podrá ser utilizado durante la competencia, pero sí durante el turno de práctica.

Dinámica de la Actividad

Todos los equipos tendrán un turno de práctica de 30 minutos, durante el cual podrán utilizar la rúbrica y/o el material de lectura para realizar la misma. Luego de la misma recibirán un feedback de parte del instructor de SIMMER. A continuación, el equipo deberá resolver un escenario de paro, idéntico para todos, sin posibilidad de utilizar ningún elemento de apoyo. La prueba durará 10 (diez) minutos. Durante esa actividad serán evaluados por TRES (3) observadores que utilizarán el mismo modelo de rúbrica que los participantes recibieron en el momento de inscribirse.

Al puntaje obtenido a través de la objetivación de los observadores, se le sumará un puntaje que surgirá de los datos objetivos que emita el simulador. El puntaje final será volcado a un Excel que conformará un ranking. En caso de un hipotético empate, se considerará como

elemento de desempate a los valores que arrojó el sistema del simulador (a igualdad de puntaje total, prevalecerá el equipo que mejores notas registre en el sistema) De persistir el empate se tomará en cuenta el porcentaje de efectividad de masaje registrado por el simulador

A las 18,15hs del día 23 de mayo se dará a conocer cómo quedo conformado el ranking, premiándose a los dos equipos que resulten en los primeros puestos. El resto de los participantes entraran en un sorteo por premios personales